

Pressemitteilung

Erfolgreiche „Spo-Spi-To“-Bilanz: Sparkasse Kinzigtal freut sich über die Teilnahme von fünf Kinzigtaler Grundschulen

Kinzigtal, 26. Juli 2022

Sechs Wochen, 20 Tage, fünf Grundschulen, 416 Kinder: „Spo-Spi-To‘ war auch in diesem Jahr wieder ein Erfolg“, fasste Sebastian Lebek, Vorstand der Sparkasse Kinzigtal, zusammen. Bereits zum zweiten Mal fand die Aktion für mehr Gesundheit, Sicherheit und Umweltschutz auf dem Schulweg in Baden-Württemberg statt. Die fünf Grundschulen aus Berghaupten, Hausach, Hofstetten, Mühlenbach und Zell am Harmersbach haben bei der Aktion mitgemacht – die Kosten für die Teilnahme der Kinder haben die Sparkasse Kinzigtal und die Sparkassen-Finanzgruppe Baden-Württemberg übernommen.

„Das ist eine tolle Aktion, die bei Kindern, Eltern und Lehrer gut ankommt. ‚Spo-Spi-To‘ steht für Sport, Spielen und Toben. Die Vorteile sind dabei klar: positive Auswirkung auf die Gesundheit der Kinder sowie eine Aktion gegen das Verkehrschaos und für den Klimaschutz. Deshalb war es für uns keine Frage, dass wir uns auch in diesem Jahr daran beteiligen und in den Schulen kräftig die Werbetrommel rühren“, so Sebastian Lebek, „die Kinder haben Freude an Bewegung. Und wenn man dann auch noch die Chance auf einen tollen Gewinn hat, was will man mehr?“

Sechs Wochen hatten die Schülerinnen und Schüler von den Osterferien bis zu den Pfingstferien Zeit, ohne Elterntaxi in die Schule zu kommen. Ob mit dem Rad, dem Tretroller oder zu Fuß – einziges Kriterium: Die Eltern müssen das Auto zu Hause lassen. Für jeden Tag ohne Elterntaxi gab es einen Stempel.

Die meisten Stempel hat die Grundschule in Mühlenbach gesammelt – dort haben 75 Prozent der Grundschul Kinder an der Aktion teilgenommen. „Ihr seid klasse“, betonte Sebastian Lebek und freute sich mit den Grundschulern, die dem Vorstand stolz ihre Teilnehmerurkunden gezeigt haben. Gemeinsam mit der Mühlenbacher Bürgermeisterin Helga Wössner hat er Anfang Juli die Schule besucht, um den Schülerinnen und Schülern persönlich zu gratulieren.

Seite 2

Pressemitteilung, 26. Juli 2022

„Überhaupt: Auf das Kinzigtal ist Verlass“, so der Vorstand. Mit einer Teilnehmerquote von 67 Prozent liegen die fünf Kinzigtäler Grundschulen weit über dem Schnitt in Baden-Württemberg und auch über dem Schnitt aus dem vergangenen Jahr – 2021 hatten 60 Prozent der angemeldeten Kinzigtäler Schüler bei der Aktion mitgemacht. Im ganzen Land gingen in diesem Frühjahr 176 Schulen bei „Spo-Spi-To“ an den Start – von angemeldeten 30.004 Kindern haben sich am Ende 15.890 Kinder an der Aktion beteiligt. Damit liegt der Landesschnitt bei rund 53 Prozent.

„Wir hätten nicht mit so vielen motivierten Kindern gerechnet, die fleißig ihre Unterschriften sammeln, um schlussendlich erfolgreich an der Aktion teilzunehmen“, fasste der Projektleiter Thomas Gansert vom „Spo-Spi-To“-Team zusammen.

Unter allen erfolgreichen Kindern in Baden-Württemberg wurden Preise im Wert von 15.000 Euro verlost. Zwei dieser Preise gingen ins Kinzigtal: ein Rucksack nach Mühlenbach und ein Scooter nach Hausach – dort war der Jubel am vergangenen Mittwoch groß, als ein Zweitklässler seinen Gewinn in Empfang nahm. „Die Überraschung war dem Jungen ins Gesicht geschrieben. Ich habe mich riesig für ihn gefreut. Es ist toll, dass die Schulen in unserem Geschäftsgebiet das Angebot solcher nachhaltigen Aktionen, die den Kindern Spaß an Bewegung machen, auch annehmen“, erklärte Sarah Strach, Vermögenskundenberaterin der Sparkasse in Hausach. Sie war bei der Preisübergabe in der Graf-Heinrich-Schule dabei.

Als besonderes Geschenk für alle Kinder aus Berghaupten, Hausach, Hofstetten, Mühlenbach und Zell hat sich die Sparkasse Kinzigtal eine kleine Überraschung einfallen lassen: Eisgutscheine für alle Schülerinnen und Schüler, die mindestens 20 Mal ohne Elterntaxi zur Schule gekommen sind. „Wir werden mit Sicherheit auch im nächsten Jahr wieder auf unsere Grundschulen zugehen und die Kinder dazu animieren, sich in ihrem Alltag mehr zu bewegen“, erklärte Sebastian Lebek.

Seite 3
Pressemitteilung, 26. Juli 2022

Hintergrund

Das Projekt „Spo-Spi-To“ gibt es seit 2019. 2021 fand es zum ersten Mal in Baden-Württemberg statt. 15.890 Kinder aus insgesamt 176 Grundschulen haben zwischen den Oster- und Pfingstferien fleißig „Spo-Spi-To“-Stempel gesammelt. Sie haben auf das Elterntaxi verzichtet und sich zu Fuß, mit dem Fahrrad oder mit dem Roller auf den Weg in die Schule gemacht. Weitere Infos über „Spo-Spi-To“ gibt es auf www.spospito.de.



Bildunterschrift: Sebastian Lebek und Helga Wössner (beide in der Mitte) gratulierten den Mühlenbacher Grundschulern und Lehrerinnen. Mühlenbach ist die erfolgreichste Kinzigtäler Grundschule.

Seite 4

Pressemitteilung, 26. Juli 2022



Bildunterschrift: Sarah Strach und Konrektor Steffen Bach (beide links) mit den Hausacher Grundschulern, die erfolgreich an „Spo-Spi-To“ teilgenommen haben. Vorne der Zweitklässler Thilo mit seinem neuen Scooter.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132

anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de